

サ ル ビ ア

平成27年10月26日 第55号

1年生・校外学習

10月15日（木）に、1年生は、桐生が岡公園へ、校外学習に行ってきました。

午前は、動物園で、グループごとに、クイズを解きながら、たくさんの動物を観察しました。飛行機広場で昼食をとった後、午後には、遊園地で、グループごとに、5つの乗り物に乗りました。

小学校に入学して早6ヶ月半。日に日に成長していく、頼もしい子どもたちを見てみると、たくさんの元気をもらえ、うれしく思いました。



5年生・俳句教室

10月15日（木）の5・6校時に、5年生は、上毛新聞ジュニア俳壇選者である佐藤清美先生をお招きして、俳句教室を実施しました。

上手な俳句の作り方を教えていただいた後、実際に俳句を作り、佐藤先生に、一人一人の作品を読んでいただきました。

教えてもらったことを、俳句作りにすぐに活かしていく子どもたちの姿を目の当たりにして、感心していました。

子どもたち自身も、上手な俳句を作れるようになったことを実感した一時でした。



6年生・修学旅行

10月20日（火）・21日（水）、6年生は、鎌倉・横浜・国会議事堂へ、修学旅行に行ってきました。

1日目は、北鎌倉の円覚寺から高德院まで、グループで、オリエンテーリングをしました。ゴールの高徳院には、どのグループも遅れることなく、到着することができました。2日目は、午前には八景島シーパラダイスに行き、いろいろな海の生きものを観察したり、イルカのショーを見たりして、楽しみました。午後は国会議事堂に行き、衆議院の議場などを見学しました。

天気にも恵まれ、たくさんの楽しい思い出を作ることができた2日間でした。



5年生・社会科見学

10月22日（木）、5年生は、織物参考館と富士重工業・矢島工場へ、社会科見学に行ってきました。

午前には、織物参考館で、手織り体験や藍染め体験をしたり、ビデオ視聴や工場見学をしたりしました。昼食をぐんまこどもの国でとった後、午後は、富士重工業・矢島工場へ、工場見学をしました。子どもたちは、どの見学場所でも、しっかりと説明を聞くことができました。また、質問や質問に対する受け答えも、きちんとすることができました。

有意義な体験と見学をすることができた1日でした。

